

# JUVENILES

## En el partido del mes

# U. D. CANOVELLES, 2 - OLIMPICO LA GARRIGA, 1

Emocionante encuentro con gran asistencia de público presenciado en la matinal del pasado domingo en el Campo Municipal de Canovelles. Mucho se jugaban ambos contendientes en el match y a fe que esto influyó en el juego desarrollado por ambos conjuntos. De salida muchos nervios en los dos bandos, planteamientos similares con dos puntas en cada equipo, fruto del temor recíproco y marcajes férreos a los hombres claves: Agustín sobre Pedri, Reyes sobre Martos, Pérez sobre Lucio, por parte del Olímpico, y Miguel sobre Samblás, Manolin sobre Moya y Toni sobre Moro, en el Canovelles, más los mútuos emparejamientos de los centrocampistas en la zona ancha.

En la primera mitad el juego estuvo muy igualado correspondiendo mayor dominio al Olímpico, que con el 0-1 marcado por Lozano a los 15 minutos, parecía dominar la situación. Pero cuando faltaban unos minutos para finalizar este periodo, concretamente en el minuto 37, Alfonso marca el 1-1. No habían pasado aún cinco minutos cuando en centro sobre el portal de Tomás, éste falla en su salida dejando el balón a los pies de Pedri, que sólo tiene que empujarlo a la red. El 2-1 ya sería inamovible.

En la segunda parte el mayor dominio y las mejores ocasiones fueron para los de casa, que físicamente estaban más enteros, aunque el Olímpico en los coletazos finales y sobre todo en un cabezazo del ariete Samblás, pudo igualar el partido. Sin embargo no fue así y el Canovelles con toda justicia se alzó con la victoria. U.D. CANOVELLES: Galarza (3), Manolin (4), Juan M (3), Toni (4), Miguel A (4), Marc (3), Lucio (5), Angel (4), Santi (6) y Pedri (4). Sustituciones: Martos (4) por Juan M en la primera parte.

OL. LA GARRIGA: Tomás (2), Reyes (3), Pérez (3), Agustín (5), Cebey (2), Suri (3), Edu (2), Lozano (4), Samblás (5), Moro (4), y Moya (3).

Sustituciones: en la segunda parte entraron Ciurans (3) por Edu y Pedro (3) por Suri.

ARBITRO: Bien en líneas generales aunque con el grave error de no conceder un gol al Canovelles en un balón que un defensa del Olímpico despejó cuando el esférico ya estaba dentro de la portería.



CANOVELLES



OLIMPICO LA GARRIGA

## Opinan los protagonistas

### CANOVELLES

#### GIL, Entrenador

Ha sido un partido muy disputado —comienzo diciéndonos Isidro Gil— creo que el público habrá disfrutado, no en vano se trata de los dos mejores equipos de la categoría.

— ¿Justo el resultado?

— Pienso que merecimos una victoria más abultada, un 4-1 por ejemplo.

— ¿Contento con tus muchachos?

— Muy contento, se han dejado la piel en el campo y creo que hemos sido superiores.

— ¿Campeones?

— Estamos en el camino. En los 14 últimos partidos hemos conseguido 26 puntos, además yo les había dicho a mis jugadores que nos separaban 80 minutos, precisamente los de hoy, para hacernos con el título.

De todas formas —añade Gil— felicito al Olímpico, sea cual sea el resultado final, pues pienso que los dos equipos podríamos ser dignos campeones en cualquier otro grupo.

#### ALFONSO, Capitán

Alfonso, 17 años, centrocampista y autor del primer gol, nos da su opinión del partido:

— Ha sido un partido muy difícil en el que creo que merecimos un par o tres de goles más.

— ¿En qué habeis superado al Olímpico?

— Pienso que hemos luchado más que ellos.

— Explícanos tu gol.

— Ha sido un balón bombeado que ha venido de la izquierda, me lo he llevado con el pecho y cuando ha dado el primer bote he lanzado fuerte y cruzado, llevando el cuero a la red.

— Y del Olímpico, ¿cuáles son los hombres que más te han gustado?

— Samblás, Moya y Moro.

### O. LA GARRIGA

#### CANDIDO, Entrenador

Ha sido un partido muy igualado —nos dice Cándido— en la primera parte hemos dominado, con la poca fortuna que faltando cinco minutos y en dos fallos nuestros, nos han marcado los goles. En la segunda parte hemos abierto líneas y las mejores ocasiones correspondieron al Canovelles. Sin embargo en los diez últimos minutos pudimos igualar el partido.

— Hoy ha reaparecido Cebey. ¿Estaba al 100 por 100?

— Cebey está recuperado de su lesión que le mantuvo escayolado tres semanas, pero físicamente está al 40 por ciento, por este motivo le coloqué de libre para que no tuviera un desgaste rápido. En la segunda parte y en un intento de empatar el encuentro pasó al centro del campo, donde enseguida dió muestras de fatiga y sólo su pundonor hizo que pudiera aguantar todo el partido.

— ¿Ves perdido el Campeonato?

— Aunque le pese a alguien, vamos a intentar por todos los medios ser campeones. Y si no lo fuéramos no se puede menospreciar la gran temporada que están realizando los chavales.

— ¿Y del Canovelles qué me dices?

— Al Canovelles lo he visto muy bien físicamente, posee un buen bloque que desarrolla un excelente fútbol fuerza. Sin duda es un club donde se está trabajando de lleno el fútbol base, mientras que en el Olímpico no se le está dando a este apartado la importancia que merece.

#### CEBEY, Centrocampista

El fino interior del Olímpico CEBEY reaparecía hoy después de estar un mes sin jugar por lesión.

— ¿Cómo te has encontrado?

— Bien, de la lesión no me he resentido en absoluto, aunque en la segunda parte al pasar al centro del campo me he cansado mucho.

— ¿Superior el Canovelles?

— No, en la primera parte, hasta que ellos marcaron, jugamos mejor nosotros. Luego en la segunda, sí controlaron la situación.

— ¿Entonces, justo el resultado?

— Más justo hubiera sido 1-1.

— ¿Dónde estuvo pues la clave del partido?

— En los dos fallos defensivos que tuvimos al final de la primera parte y que permitieron marcar a nuestro adversario.